

Es war einmal ...

Das Gemeinnützige Gmünder Wochenblatt, ein Vorgänger der beiden Gmünder Tageszeitungen, brachte laufend zur Unterhaltung seiner Leser ein Rätsel. In der Nummer 97 vom 5.12.1827 konnte man lesen:

„Räthsel

Die erste Sylbe ist ein Fluß

Der manche Mühle treiben muß

Doch . säet sie der Landmann aus

Bringt Nutzen sie ihm viel ins Haus.

Zur zweiten Sylb' ein e hinzu,

In jedem Kloster find'st sie du.

Das Ganze zeigt ein Dorf dir an,

Wo selbst der Pfarrer nähen kann.“

Die Auflösung „Leinzell“ wurde am 12.12. verraten.

Schade, dass wohl nur wenige Dorfbewohner damals Zeitungsleser waren, sicher jedoch Pfarrer Schneider.